

# CGE instala dos nuevos equipos de generación para respaldar el suministro eléctrico en la comuna de Cobquecura

*Christian Bachur Melcher, director regional Sur de CGE, señala que las nuevas inversiones dispuestas para la comuna de Cobquecura se enmarcan en la permanente gestión que desarrolla la compañía para el mejoramiento de la calidad y continuidad de suministro.*

Como parte de las acciones del Plan Integral de Gestión de Redes que la compañía desarrolla permanentemente a lo largo del país y particularmente en la región de Ñuble, CGE puso a disposición de la comuna de Cobquecura dos nuevos y modernos equipos de generación de 500 Kva, los que respaldarán la continuidad de suministro en la comuna, permitiendo recuperar la energía eléctrica a una mayor cantidad de clientes ante situaciones de emergencia.

Ambos equipos de 500 Kva, quedaron instalados en la localidad de Buchupureo, permitiendo con ello aumentar la capacidad de generación de 500 Kva a 1 Mva, lo que se traduce en una alternativa de recuperación del suministro eléctrico a un mayor número de clientes del sector norte de la comuna.

El generador de 500 Kva que actualmente se encuentra instalado y en operación en este punto será trasladado al sector Esperanza, logrando en total una capacidad de generación de 2,5 Mva para toda la comuna.

“Como empresa, nos ocupamos de forma permanente en mejorar la velocidad de respuesta ante interrupciones de suministro, y esta iniciativa, va en esa dirección, pasando de una cobertura de generación del 73% al 95% de nuestros clientes”, señaló Christian Bachur, director regional Sur de CGE.

Es importante señalar que estos dos nuevos grupos de generadores serán utilizados solo en caso de situaciones críticas de interrupciones de suministro, transformándose en un gran respaldo técnico.

Los trabajos previos a la disposición final de los equipos de generación consideraron obras civiles, cierre perimetral y una completa adecuación de las instalaciones. Por otra parte, estas obras traerán un beneficio importante a la comunidad en términos de continuidad de suministro frente a algún evento de interrupción por trabajos de mantenimientos programados o ante interrupciones por causas ajenas a la responsabilidad de CGE, como choque a postes, caída de árboles fuera de franja de seguridad sobre la infraestructura eléctrica o robo de cables eléctrico, delito que ha tomado fuerza en los últimos años.

La materialización de esta nueva iniciativa de generación contempló una inversión cercana a los 1.000 millones de pesos, mientras que la mantención y



operación de los equipos de generación, estará a cargo de personal técnico especializado de nuestra compañía.

La puesta en servicio de los nuevos equipos de generación se desarrolló en una ceremonia de inauguración que junto a la dirección de CGE, contó con la participación del alcalde de la comuna de Cobquecura, Jorge Romero; el director regional SEC Ñuble, Víctor Pérez; el seremi de Energía, Dennis Rivas; y el presidente de la Cámara de Comercio de Cobquecura, Francisco Maldonado.

Finalmente, dadas las características de la zona y como complemento a las inversiones señaladas, CGE ha realizado a la fecha importantes trabajos de



despeje de vegetación cercana a las redes eléctricas, ajuste de protecciones en equipos de abastecimiento eléctrico de la localidad, inspecciones a líneas de media tensión y reemplazo de estructuras de media tensión.

CGE continuará monitoreando los índices de calidad y continuidad de suministro de la comuna con el propósito de realizar las inversiones que requiera la infraestructura para su mejoramiento.

